



Con inauguración de mirador educativo, Codelco Ventanas celebra Día Internacional de los Humedales

Codelco Ventanas celebró el Día Internacional de los Humedales con una significativa actividad en el humedal urbano

Los Maitenes - Campiche, área protegida bajo la tutela de la División.

La jornada comenzó con un recorrido por las nuevas instalaciones del recinto, con paneles educativos y senderos que permiten conocer de manera segura y no invasiva el

espacio protegido, donde habita una diversidad de especies, principalmente de aves como el cisne coscoroba, pilpilén, garzas, siete colores, entre otros.

La visita incluyó el flamante mirador educativo, instalación techada que permite la observación segura de aves, sin perturbar su hábitat. El recinto consta además de paneles con información relevante sobre el ecosistema y las especies que lo habitan.

Precisamente éste fue el recinto inaugurado por el Gerente General, Ricardo Weishaupt, junto a representantes del Departamento de Medio Ambiente de la Municipalidad de Puchuncaví. En la instancia, también se hizo un reconocimiento a las empresas colaboradoras F&L e INDEMİN, que de manera voluntaria realizaron trabajos de recuperación y mejoramiento de los accesos y las laderas del humedal.

Luego del tradicional corte de cinta, comenzaron las actividades lúdicas para los más de 30 niños de la Escuela de Verano de Puchuncaví, quienes realizaron concursos de avistamiento de aves, escucharon relatos a cargo de una cuentacuentos y jugaron

con Coppernico, la mascota de Codelco Ventanas que representa un pato rana, vecino habitual de este ecosistema.

La Gerenta de Sustentabilidad y Asuntos Externos Marcela Pantoja, indicó que con esta inauguración “*nuestra División reafirma su compromiso con la protección y puesta en valor del humedal Maitenes Campiche, y aprovecho de agradecer tanto a las empresas colaboradoras que nos apoyaron y a la Gerencia Corporativa de Acción Climática que respaldó el proyecto del mirador, el cual estará disponible a partir de hoy para visitas escolares, para nuestros trabajadores y sus familias y para la comunidad en general*”.

